

Diamantenkron

Russian Ball in Vienna

19. 02. 2010

Seit 2007 finden in Wien Russische Bälle statt. Die Idee dieser Bälle ist, russische Kultur auf höchstem Niveau zu präsentieren und den internationalen Gästen aus den Bereichen Politik, Wirtschaft, Kunst und Kultur die Möglichkeit zu geben, dieses Event zu nützen, um bereits bestehende Geschäftsbeziehungen zu pflegen und neue Kontakte zu knüpfen.

Der Erste Russische Ball, der am 12. 01. 2007 im Kursalon Hübner stattgefunden hat, wurde beim Ranking der Seitenblicke-Redaktion des ORF mit dem 6. Platz aus über 300 Bällen ausgezeichnet.

Die neue Tradition wurde im nächsten Jahr in der Hofburg erfolgreich fortgesetzt. Bei diesem Ball war Maestro Valery Gergiev anwesend, der von Anfang an das neue internationale Kulturprojekt unterstützt hat. Er dirigierte das berühmte Orchester des Mariinsky Theaters.

Der Stargast des Dritten Russischen Balls, der am 24. 01. 09 stattfand, war Maestro Maxim Vengerov, der die zu diesem Zweck zusammengeführten Orchester, bestehend aus dem Wiener Orchester „Ambassade“ und dem „Mariinsky Brass“ dirigierte. Dieser Ball war für die Entwicklung der jungen Kulturinitiative besonders wichtig, weil durch die Krise die Ballveranstaltung in Frage gestellt wurde. Nach reifer Überlegung haben die Organisatoren beschlossen, den Ball trotzdem stattfinden zu lassen und damit die Menschen ein wenig von der Krisenstimmung abzulenken und ih-

nen die Hoffnung auf eine bessere Zukunft zu geben. Einen großen Beitrag dazu leistete Maestro Gergiev, der in seiner Rede am Ball die Bedeutung der Veranstaltung betonte.

Mit dem Dritten Ball war die Zusammenarbeit mit dem Mariinsky Theater erfolgreich abgeschlossen. Jeder Ball präsentierte eine der tragenden Säulen dieser ruhmreichen Institution – am ersten Ball traten die Solis-

ten der Akademie der jungen Sänger des Mariinsky Theaters unter der künstlerischen Leitung von Larissa Gergieva auf, am zweiten brillierte das Orchester und die führenden Opernsänger, am dritten zeigte man das legendäre Mariinsky Ballett mit der international gefeierten Prima Ballerina Viktoria Tereschkina. Das Motto des Vierten Russischen Balls, der am 19. 02. 10 in der Hofburg stattfinden wird, lautet „Diamantenkron“.

Im Rahmen des künstlerischen Programms treten internationale Stars russischer Provinz auf. Unter den eingeladenen berühmten Künstlern sind Denis Mazuev (Klavier), Michael Pletnev – Pianist, Komponist und Dirigent, künstlerischer Leiter des Russischen Nationalorchesters, Kulturgisseur Vladimir Bortko, Professor Ivan Glazunov, der das Symbol des Russischen Balls, den Feuervogel kreiert hat.

Zum Ball werden Mitglieder der russischen Regierung, Duma-Angeordnete, Unternehmer und Journalisten aus Russland, aus Deutschland, aus Großbritannien und weiteren Ländern eingeladen. Das Projekt findet Anerkennung in vielen Ländern der Welt, was sich auch in der Statistik der Besuche der Homepage widerspiegelt (bis über 6.000 im Monat).

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, sich im Rahmen dieses prestigeträchtigen Events zu präsentieren.



www.russianball.info

EINE AUSFÜHRLICHE INFORMATION ÜBER DIE TEILNAHME AM RUSSISCHEN BALL UND ÜBER DAS SPONSORING BEKOMMEN SIE IM WIENER BÜRO:

Mag. Nathalie Holzmüller: Tel./Fax: +43 1 865 77 48, Mob.: +43 676 701 91 37, E-mail: nat.h@utanet.at